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平成２４年南房総市教育委員会第３回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２４年３月２７日（火）午後３時開会～午後４時２０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  小 幡 啓 子   委 員  大 胡 晴 美    

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 藤 本 雅 俊 

教育総務課長 高 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 安 田 政 光 

書記 教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一  

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が大胡委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２４年２月２０日開催の第２回定例会会議録及び平成２４年３月１４日

開催の第１回臨時会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告  

教育委員会職員の人事について報告・説明があった。 

② 各課報告 

   ア 高木教育総務課長から南房総市若手教員教師塾、南房総市食育推進員会、南房総市

栄養職員研修会、文部科学省審議官高久氏来訪、南房総市幼稚園研修会について報

告・説明があった。 

   イ 長居学校再編推進課長から富山小学校校章デザイン入賞者表彰式、第２１回富山地

区学校再編検討委員会、第１回千倉地区学校再編検討委員会、平群 岩井幼稚園・小
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学校 閉園閉校記念式典、第３回和田地区学校再編検討委員会、第３回丸山地区学校

再編検討委員会について報告・説明があった。 

 ウ 安田生涯学習課長から第23回小野派一刀流流祖忠明旗争奪関東小学生剣道大会、芸

術鑑賞会、文化財審議会、社会教育委員会議・公民館運営審議会について報告・説明

があった。 

 (2) 議決事項 

  ① 議案第１６号 南房総市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定につい

て 

   高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ② 議案第１７号 南房総市千倉図書館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改

正する規則の制定について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第１８号 南房総市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定について 

 高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

 質疑なく全会一致で承認された。 

④ 議案第１９号 南房総市立小学校及び中学校用自動車取扱規程の一部を改正する訓令

の制定について 

 高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

   小林委員 小学校への自動車配備を無くすようですが、今まで小学校に配置されている

自動車は、どうしますか。 

 高木教育総務課長 本課に一度戻し、他の必要とする部署へ再配備されます。 

 質疑後、全会一致で承認された。 

  ⑤ 議案第２０号 南房総市教育委員会処務規程の一部を改正する訓令の制定について 

   高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑥ 議案第２１号 南房総市滝田公民館及び同施設の敷地を廃止することについて 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   （質疑） 

   小林委員 滝田公民館を地域の自主管理に移行するようですが、市の支援体制は、どの
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程度行いますか。 

   関教育次長 市では、経済的な支援として、地域づくり協議会への交付金に含め２年間

の支援を考えています。公民館としての位置づけを変えることにより、地域

づくり協議会が行う営利活動にも利用できるようになります。 

質疑後、全会一致で承認された。 

  ⑦ 議案第２２号 旧南房総市南三原公民館の敷地を廃止することについて 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑧ 議案第２３号 南房総市立幼稚園園長及び副園長の任命について 

   藤本参事から資料に基づき説明があった。 

   （質疑） 

   大胡委員 幼稚園園長と副園長は、小学校の校長と教頭の認識でよろしいですか。 

   藤本参事 はい。 

   質疑後、全会一致で承認された。 

  ⑨ 議案第２４号 南房総市立小学校校医の委嘱について 

   藤本参事から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑩ 議案第２５号 南房総市立小学校及び中学校学校薬剤師の委嘱について 

   藤本参事から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑪ 議案第２６号 南房総市社会教育委員の委嘱について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   （質疑） 

   小林委員 学識経験のある委員を７名から２名に減らしましたが、２名とも公民館運営

審議会委員の充職となっています。減らした５名については、どのような立場の者を

充てていましたか。 

   安田生涯学習課長 他の５名についても、各地区の公民館運営審議会委員の中から選出

された者を社会教育委員として委嘱していました。 

   （質疑） 

   生稲委員長 社会教育委員会の委員長は、学識経験のある者の中から選ばれるのですか。 

   安田生涯学習課長 社会教育委員会の委員の中から、互選により選出されます。 
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  ⑫ 議案第２７号 南房総市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑬ 議案第２８号 南房総市文化財審議会委員の委嘱について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑭ 議案第２９号 南房総市社会教育指導員の委嘱について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑮ 議案第３０号 南房総市家庭教育指導員の委嘱について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑯ 議案第３１号 南房総市スポーツ推進委員の委嘱について 

   安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑰ 議案第３２号 教育委員会事務局職員の人事について 

生稲委員長から、本議案については人事案件であるため、非公開にて審議する旨を諮り、

承認後、高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑱ 議案第３３号 南房総市教育委員会職員の懲戒処分について 

生稲委員長から、本議案については人事案件であるため、非公開にて審議する旨を諮り、

承認後、三幣教育長から資料に基づき説明があった。 

異議無く全会一致で決定した。 

 

９ その他  なし 

    

10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  第４回定例会を４月２０日（金） 午後３時に開催することで決定した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 
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平成２４年４月２０日  

 

南房総市教育委員会 委員長  生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人  大 胡 晴 美 

南房総市教育委員会 書 記  伊 藤 健 一 


